



# Docentes, investigadores y PAS vuelven poco a poco a la Universidad

De media, 250 personas trabajan cada día en su oficina o laboratorio

R.D.L. | SALAMANCA

**H**ACE algo más de una semana que la Universidad de Salamanca inició la desescalada. El objetivo es volver a la presencialidad en todos los ámbitos, también el docente, pero, de momento, la investigación de los laboratorios ha protagonizado el regreso a la que llaman nueva normalidad, aunque ya hay personal en todas las facultades y escuelas universitarias, en las bibliotecas se lleva a cabo el préstamo de libros y funciona también de forma presencial el Registro del Rectorado. Eso sí, la cita previa se ha impuesto.

De media, unas 250 personas han vuelto a su puesto de trabajo, explica el gerente Ricardo López, que señala que ha habido momentos puntuales con entre 400 y 500 personas en su oficina o laboratorio. Las cifras son bajas si se tiene en cuenta que la plantilla ronda las 3.500 personas, pero hay que recordar que casi la totalidad del personal de administración está teletrabajando, solo

acude alguien de forma puntual a la oficina. López pone como ejemplo el Rectorado que, con más de 200 trabajadores, ahora cuenta con alrededor de 5 a nivel presencial, uno de ellos el del Registro. Eso sí, la actividad está al cien por cien, comenta también el gerente y explica que, por ejemplo, se están llevando a cabo mesas de contratación de forma telemática, igualmente se han reactivado los procedimientos de selección y la provisión de plazas. Al respecto, Ricardo López avanza que a mediados de junio se llevará a cabo un concurso de traslado del PAS. Si los concursos son de menos de 10 personas serán presenciales, en caso contrario, esperarán a que Salamanca vaya avanzando de fase para su realización. Lo que probablemente no tendrá lugar hasta 2021 es la oposición de auxiliar administrativo.

En las facultades hay al menos ya una persona que controla el movimiento en el edificio, y en las bibliotecas, una o dos. Es en los centros de investigación donde la actividad es mucho mayor.



Trabajadores en uno de los laboratorios del edificio de I+D+i. | FOTOS: ALMEIDA

**El edificio de I+D+i, el Centro del Cáncer y en general todos los inmuebles con laboratorios tienen la mayor ocupación**

Por ejemplo, en el I+D+i la media es de 40 personas al día y 100 en el Centro del Cáncer. También en el Servicio de Experimentación Animal el personal acude cada día a su puesto y son muchos los que va al CIALE.

La Universidad de Salamanca vuelve poco a poco a la normalidad.



Un trabajador en el Registro del Rectorado de la Universidad.